



en ce samedi matin, les casquettes bleues du groupe **Estuaire** sont réunies pour une initiation au déplacement de pierres lourdes



au cours de séances précédentes
de petites pierres plates ont été déplacées,
mais comment déplacer de très grosses pierres ?



1

choisir une lourde pierre comme ancrage
et ceinturer avec une corde fixée
avec un nœud de chaise



4

la pierre à déplacer est entourée par des chaînes



2

et prolonger
par une autre
corde



3



mise en place
du mouflage

l'ensemble
de traction
est opérationnel





Didier va coordonner
les différentes
opérations



prêts à faire
glisser la
pierre sur
les branches



l'équipe tire
sur la corde
et la grosse
pierre avance

la **Sécurité** est une notion importante
qu'il faut prendre en compte,



par exemple en augmentant les chaînages



l'équipe tient le rythme

Hop!

Hop!

Hop!

la pierre avance



adaptation de la direction pour la pierre



le travail collectif de traction continue



une tâche essentielle, déplacer les branches de l'arrière vers l'avant



la pierre arrive au terme de son déplacement



la pierre bascule puis glisse sur la glaise

la technique du déplacement
d'une grosse pierre est maîtrisée



à bientôt pour poursuivre la rénovation de la pêcherie